
 

Fraktionen im Rat der Stadt Lohmar 

 

An die  
Bürgermeisterin der Stadt Lohmar 
Frau Claudia Wieja 
Rathaus  

Per Mail 

                    Fraktionsvorsitzende 

Horst Becker (Grüne) 
Uwe Grote (SPD) 
Benno Reich (UWG) 
 
 
 
 
 
 
 
 

Lohmar, den 6. Januar 2021 

 
Kindergartenbeiträge / OGATA‐Beiträge 
 
Sehr gehrte Frau Bürgermeisterin, liebe Claudia, 
 
hiermit  beantragen  wir  kurzfristig,  gegebenenfalls  im Wege  der  Dringlichkeit,  für  Januar  auf  die 
Erhebung der o.g. Beiträge zu verzichten und dies umgehend der Öffentlichkeit mitzuteilen. 

Dies gilt unter der Voraussetzung, dass  

a. die  Betreuungsangebote  nicht  vollständig  wahrgenommen  werden  (bei  eingeschränkter 
Wahrnehmung sollte höchstens die Hälfte des regulären Beitrages erhoben werden); 

b. sich  das  Land NRW und die  kommunalen  Spitzenverbände darauf  einigen,  dass  Land und 
Kommunen sich die Einnahmeausfälle hälftig teilen. 

Sollten sich Land und kommunale Spitzenverbände nicht auf diese Regelung einigen, sollte für Januar 
zumindest hälftig auf die o.g. Beiträge verzichtet werden. 

Die Mindereinnahmen sind separat zu erfassen und für spätere Abschreibung abzugrenzen. 

 

Begründung: 

Während der pandemiebedingten Beschränkungen, die in der Regel auch noch zu Einnahmeverlusten 
bei den Eltern führen, sollten nicht Beiträge für nichterbrachten Leistungen erhoben werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Horst Becker         Uwe Grote         Benno Reich  

 
 
Für die Richtigkeit:  
 
 
 
Horst Becker 


